

Protokoll der Abteilungsversammlung Tennis vom 26.10.2018

Beginn	18:00 Uhr
TOP 1	Begrüßung
	<p>Durch die Abteilungsvorsitzende</p> <p>Die Tagesordnung ist den Mitgliedern per Mail und auf der Internetseite mitgeteilt worden</p> <p>Anwesenheitsliste (siehe Anlage) Es sind 15 stimmberechtigte Mitglieder anwesend.</p>
TOP 2	Verabschiedung des Protokolls vom 27.10.2017
	Keine Einwände und einstimmig genehmigt
TOP 3	Berichte
Jutta	Jutta dankt den Abteilungsvorstandsmitgliedern und allen aktiven Mitgliedern für die Beteiligung an den Instandsetzungsmaßnahmen und am Vereinsleben.
	<ul style="list-style-type: none"> • Platzinstandsetzung und Bau der neuen Hütte • 28.04. Saisonöffnung • Beteiligung an den Samtgemeinde Boulemeisterschaften. Jutta hat darüber hinaus die Mannschaft der Asylanten betreut. Dieses Jahr keine Mannschaft in der Enrunde aber gute Einnahmen aus Catering. • 02.06. Aktion „Bergkrug spielt Tennis“ Trotz intensiver Werbung nur geringe Resonanz aber 2 neue Mitglieder • Teilnahm an der Ferienspaßaktion. Nur 2 Teilnehmer aber gute Presse • 18.08. Mixed-Turnier und Sommerfest. Wegen konkurrierender Termine geringere Resonanz als letztes Jah. • 22.06. Fahrradtour mit 15 Teilnehmern. • Freundschaftsspiel der Herren gegen FC Hevesen. Von dort werden nächste Saison ggfs. 2 Spieler die Herren 50 im Rahmen einer Spielgemeinschaft verstärken, sofern sie nicht durch die eigenen Herren 40 gebunden sind. • Andre Munkelt hört auf eigenen Wunsch als Jugendtrainer auf. Als Ersatz konnte Mats Oestreich aus Stadthagen gewonnen werden. Er hat ein Probetraining absolviert und einen guten Eindruck hinterlassen. • Im Winter trainieren 2 Jugendgruppen. Die dritte Stunde ist damit frei. Ggfs. Kann Ron in dieser Stunde von 18:00 bis 19:00 Uhr Training geben – soweit es seine Zeit zuläßt. Ansonsten kann auch hier die Anfängergruppe trainieren. David und Jürgen kümmern sich darum, ob hier eine nachhaltige Gruppe zustande kommt. Gibt es hier keine Perspektive kann die Halle für andere Abteilungen über den Winter freigegeben werden.
Winfried	Herren 50 steigen erneut auf. Am 21.11. findet eine Aufstiegsfeier mit den Herren 60 statt.

Manfred	Herren 60 werden den Aufstieg in die Oberliga annehmen. Dort muss mit 6 Spielen angetreten werden, daher wird die Unterstützung der Herren 50 durch Manfred und Jürgen nicht mehr möglich sein.
Gisela	<ul style="list-style-type: none"> - Damen 30 sind in die Bezirksklasse aufgestiegen. Sie haben Interesse angemeldet, in der nächsten Wintersaison eine Mannschaft zu melden. - Damen 50 haben in einer angenehmen Saison ihren Platz in der Regionsliga halten können. - Damen 55 steigen wahrscheinlich aus der Oberliga ab. E wird z.Zt. geprüft, ob in der nächsten Saison die Altersklasse gewechselt werden soll.
Jutta	Die Damen haben auch dieses Jahr wieder eine Vereinsmeisterschaft gespielt. Vereinsmeisterin diese Jahr wurde Yvonne Franke
	Der Kassenwart ist verletzungsbedingt nicht anwesend, daher berichtet Jutta Die Kasse ist O.K. dank einiger Spenden insbesondere von Michael Kraus und Zuschüssen der Gemeinden und des Hauptvereins zur neuen Hütte.
Wilfried D.	Die Platzinstandsetzung hat dank Fremdvergabe und reger Beteiligung durch die Mitglieder gut funktioniert. Im Sommer hätten die Plätze mehr Wasser gebraucht
	<p>Die Plätze sind mittlerweile überholungsbedürftig. Durch die Nass-Einschlammung in früheren Jahren ist die Lava-Schicht mittlerweile zugesetzt, so dass das Oberflächenwasser nicht mehr ungehindert abfließen kann.</p> <p>Eine Renovierung kosten pro Platz ca. 10.000 EUR.</p> <p>Wilfried D und Wilfried prüfen, ob durch Auflockerung der Lava-Schichten der Abfluss verbessert werden kann.</p> <p>Dieses Jahr wurden die Plätze nicht mit Viehsalz gegen Vergrünung eingestreut. Die Auswirkungen sind zu prüfen. Auf jeden Fall positiv für die Umwelt, merkt Manfred an.</p> <p>David besorgt ein Vergleichsangebot für Tennismehl. Er geht davon aus, dass hier erhebliches Einsparpotential besteht (bis zu 50%)</p>
TOP 4	Neuwahlen
	Die Versammlung ernennt Otfried zum Wahhleiter
4.1	Entlastung der Abteilungsleitung
	Die Abteilungsleitung wird einstimmig entlastet
4.2	Neuwahl der / des Abteilungsleiterin /s
	<p>Vorschlag von Otfried: Jutta</p> <p>Die Mitglieder votieren einstimmig</p> <p>Jutta nimmt die Wahl an</p>
4.3	Neuwahl der / des stv Abteilungsleiterin /s

	<p>Vorschlag von Otfried: Winfried</p> <p>Die Mitglieder votieren einstimmig</p> <p>Winfried nimmt die Wahl an</p>
5.	Termine
	Hallen –Mixed 27.01.2019. Jürgen bestellt die Halle, Otfried ist Turnierdirektor
	Platzinstandsetzung: 8/9.03.2019
	Die Spieltermine für Sommer 2019 stehen fest und werden per Mail und auf der Homepage mitgeteilt.
	<p>Weitere Events, Termine noch offen:</p> <ul style="list-style-type: none"> - Vereinsmeisterschaften Herren: Fred organisiert und legt die Termine fest - Vereinsmeisterschaften Damen: Rita organisiert und legt die Termine fest - Bosseln: Wilfried organisiert, Termin wird kurzfristig festgelegt - Sommer-Mixed – Otfried - Sommerfest – Marita und Wilfried - Radtour – Wilfried und Karl-Heinz - Spieleabend – David und Wilfried
5.	Verschiedenes
	David berichtet, dass die Fa. Tönsmeier nach Übernahme durch Green Cycle erhebliche Mittel in Sponsoring investieren will, um den neuen Namen bekannt zu machen. Er wird sich um entsprechende Zuwendungen für den TVB bemühen.
	Beim Nikolausturnen wird die Tennisabteilung durch Gisela und ggfs. 2 Jugendliche aus der Trainingsgruppe vertreten. Jutta spricht die Jugendlichen an.
	Der Vorstand führt auch in diesem Jahr bei der Belastung der nicht geleisteten Arbeitsstunden eine Einzelfallprüfung durch.
Ende	19:22